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年次標語 「入（会）って良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 「供養の核家族化について」 

株式会社松戸家 代表取締役 

中本泰輔氏 

（ご紹介者 上田啓子会員） 

本日の卓話 

年次総会次第 

議案１ 次次年度会長選任の件  

長尾会長： 次次年度会長候補者の指名について、次次年度

会長候補者として松井秀文会員を指名したいと思いますがご

賛成の方は拍手をお願いいたします。（満場拍手） 

松井次次年度会長：今回このお話を内々でいただいたときは、

たくさんの先輩がらっしゃるなか、想定外のお話でしたが、

ロータリーには通算して１５年くらいになるので寛大な措置

として私を推していただいたのかなと思っております。今日

こういう形で承認をいただいたからにはそれなりの覚悟を持

って次次年度は頑張っていきたいと思います。 

議案 2 次年度理事・役員選任の件 

次年度村木会長：１７年～１８年度の理事・役員の候補者に

ついて提案をさせていただきます。 

理事副会長三宅壽会員、理事幹事高橋秀一郎会員、副幹事伊

賀大祐会員、理事会計内海基二会員、理事クラブ奉仕委員長

坂本正彦会員、理事親睦委員長木村奈美枝会員、理事ロータ

リー情報委員長柴孝也会員、理事会員増強委員長上田啓子会

員、理事社会奉仕委員長丸山剛会員、理事国際奉仕委員長金

澤洋会員、理事直前会長長尾正平現会長、会計監査猪山敏郎

会員、以上提案させていただきます。よろしければ拍手にて

ご承認お願いします。（満場拍手） 

報告 1.前期決算報告 

前年度会計小山：資料をご覧ください。結果的には今期は会

員数は増えたことや節減で、結果増収し累損が解消しました。 

青木会計監査：銀行の残高証明書等照合確認いたしましたが

間違いないことをご報告いたします。 

 

 

 

    1423 号  2016/12/13 

 ＜青少年交換来日学生＞ 

   Maria Fernanda Cavazos Castillo さん 

 （ホストファミリー 畠中一郎 様） 

       

     

 

 

 

 

次次年度会長 松井秀文会員 

 

☆１１月のお誕生日の方おめでとうございます☆ 

 

小西悦郎会員、村田洋子会員、伊賀大祐会員、 

菅原貴弘会員               以上４名 

 

次年度 理事・役員の会員の皆様 

 



 

 

 

 

 
■ 12 月 6 日例会プログラム 

１.点鐘   

２.国家「君が代」 

３.米山功労者感謝状の贈呈。 

（第１５回メジャードナー）海瀬亀太郎会員 

４.お誕生日のお祝い 

５.会長報告   

６.委員会報告 

７.年次総会    

８.点鐘  

■ 出席報告     

１２月６日の出席者 ３７名  

ビジター ４名  

出席率 65％ 

１１月２９日の出席者 ３２名  

メーキャップ １２名 

     計４４名 

会員数 ５９名  出席対象者 ５７名 

 修正出席率 ７７％ 

■ ビジター（敬称略） 

上瀧博正（東京）   佐藤 寛（東京日本橋） 

渡辺和彦（東京銀座） 畠中一郎（東京赤坂） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○会長報告（長尾会長） 

今日は東京ロータリークラブから上瀧博正様、銀座

ロータリークラブから渡辺和彦様、赤坂ロータリーク

ラブから畠中一郎様、日本橋ロータリークラブから

佐藤寛様４名のお客様に来ていただきまことにあり

がとうございます。特に畠中一郎様にはマリアさん

のホストファミリーとしてお世話になります。 

今日は第６回の理事役員会を開催いたしました。

特に議案はありませんでしたので報告事項だけで

ございました。ひとつはこの前お話した第１回定款

細則整備委員会に欠席された委員がいらっしゃい

ましたので補足的に説明を加えたこと、ひとつは新

しい社会奉仕活動についてまだ本年度の事業に

ついても少し調整を必要とするので、具体的に奉

仕活動が決まりましたら委員長のほうから報告をい

ただきたいと思います。 

年末１２月２０日には家族懇親会がありますので宜

しくお願いいたします。 

第６回の千代田グループ会長幹事会を１１月２９日

に開催されました。ＩＭにつきまして来年の３月に

開催することになりました。ＩＭそのものが５年開催

されていないと思いますが、今回は赤坂ロータリー

が中心となってやっていきたいと思います。以上で

ございます。 
〇委員会報告 

ロータリー財団委員会（海瀬委員長） 

１１月２７日ロータリー財団の 100 周年記念シンポジ

ウムがありました。６００人がマックスの会場に２００

人くらい入れないくらい盛況でありました。 

親睦委員会（冨岡洋一委員長） 

 いよいよ今月２０日は夜間例会、そしてクリスマス

懇親会ということになります長尾会長年度の半期を

締めくくる貴重な会となります。当日は多くの参加

をお願いいたします。 

〇幹事報告（上田幹事） 

本日は年次総会ですのでゲストの方は１時になり

ましたらご退室願います。また月初ですので寄付Ｂ

ＯＸへのご協力お願いします。 

 

会報委員会 委員長 高橋秀一郎 副委員長 伊賀大祐  委員 冨岡洋一 中井隆三 福本正勝 関 隆利 

 

次回１２月２０日（火）は、クリスマス家族懇親会です。 

１８：００～ 於：５Ｆ「ラ・ローズⅠ」 

次 回 例 会 の予 定  

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

青木芳郎  誕生日の美味しいお米ありがとうございま

した。 

第 １４６９回 例 会 報 告  

本 日 の歌  「鉄 道 唱 歌  ～東 海 道 編 ～ 12 番 」
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